

« Le jard'inclusion »



Notre petit journal à destination de tous...

Partager, c'est enrichissant !

Après un stage de 15 jours, il était temps pour les élèves de reprendre le chemin du jard'inclusion !
Jeudi 28 mars dernier, ils ont donc enfilé leurs gants de travail, pris leurs outils pour deux nouvelles missions : poser de la toile géotextile sur le parterre de plantes aromatiques et mettre en place un nouveau carré potager. Quelle agréable surprise ils ont eu, quand ils ont été rejoints d'**Anthony, agent de l'établissement**. Ce dernier a pu leur faire partager son savoir-faire pour poser la toile, monter le carré potager, préparer la terre aux futures plantations... moment riche d'échanges et de gestes professionnels tout cela dans la bonne humeur !!!



Ils remercient sincèrement Anthony, du temps qu'il leur a donné ! Mais cela ne s'est pas arrêté là, jeudi 13 avril, certains d'entre eux, ont sur leur temps libre, commencer à planter : plants de fraisiers, potimarron, herbes aromatiques, fleurs... ils n'espèrent qu'une chose c'est que la météo sera clémente avec eux et qu'il n'y aura pas trop de gelées matinales pour qu'ils puissent au retour des vacances voir comment cela aura pousser !!!

Nicolas, Nolane et David

Edito

Ils ne se découragent pas malgré la météo capricieuse...
Avec envie, volonté, passion, ils partagent des moments riches à travers ce projet. Ils n'attendent qu'une chose, c'est de pouvoir partager l'aventure avec chacun du lycée. N'hésitez pas à les rejoindre !

Diraison L,
Coordonnatrice ULIS LP Darche

Sommaire

Partager, c'est enrichissant !

Le thym

Le jardin botanique de Nancy

BD du jour

Expression imagée

Les plantes

Le thym.

Le thym, originaire des régions méditerranéennes, se présente sous la forme d'un sous **arbrisseau ramifié** qui atteint difficilement les 30 cm de haut.



Source photo : Site internet « Tous au potager »

Il est très résistant aux sécheresses et au froid jusqu'à -15°C. Le thym est employé en cuisine, comme condiment pour parfumer les plats de viande, pain, poisson, sauces... Il a aussi des bienfaits pour la santé, sous forme de tisane : il est antiseptique, vermifuge, stimulant, hypotensif, fongicide et antispasmodique. Il aide à notre digestion en particulier celles des graisses.

Bonne dégustation !

Mathéo et Sébastien

Les jardins

Le jardin botanique de Nancy.

Connaissez-vous le jardin botanique Jean-Marie Pelt de Nancy ? Il se situe 100 rue du jardin botanique à Villers-Lès-Nancy, près du lycée Stanislas. Il est ouvert toute l'année et public. Le parc est libre d'accès. Il offre au fil des saisons un intérêt permanent entre les plantes de nos régions et celles des contrées les plus lointaines



Les serres payantes, sont tropicales, elles offrent un dépaysement exceptionnel et proposent aux visiteurs les visions les plus insolites de la flore exotique.



Une jolie balade à envisager...

Cécilia et Kahina

Notre BD :



Kélia

Expression imagée du jour

« Avoir la main verte »

C'est une expression assez récente, puisqu'elle date du milieu du 20^{ème} siècle. « Avoir la main », désigne quelqu'un qui est doué dans un domaine particulier. Quand on dit avoir la main verte, c'est qu'on est **doué dans la plantation et l'entretien des plantes**. Comme nous !!!

Alix



Source : Printertest, dessin de Chloé Mustard